

"Contestando Las Calumnias" Job 40:1-24

Salmo 51:1-19

En este libro ya por muchos capítulos varias personas hablaron de los sufrimientos de Job, cada cual tomando su turno. Primeramente escuchamos a Job, en su agonía. Y después a Elifas, Bildad y Zofar. Finalmente vino Eliú, el mas joven de todos.

Pero ahora, Dios ha venido, hablando desde el torbellino. Primero con un capitulo sobre la creación, después la semana pasada sobre diferentes animales, las cabras, el asno montes, el búfalo, el avestruz, el caballo de la guerra y el águila. Y hoy, parece que Job tendrá que contestar.

1) Parece como los otros, Dios dejó una pausa, dando oportunidad para otro a responder. Pero, claro, nadie se atrevía.

2) Esto es como Dios tomó los comentarios de Job. Tal vez Job no pensaba que estaba conteniendo con Dios, o tratando de disputar con él. Pero Dios lo tomó así.

Esto es como en los diez mandamientos, dice que no podemos honrar o adorar a Dios con imágenes. Y muchos alrededor del mundo crean que están sirviendo, amando, adorando a Dios con sus imágenes, pero Dios lo toma como odio.

Éxodo 20:4-5 No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra. No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de **los que me aborrecen.**

Por esto es importante entender bien la palabra, para entender lo que Dios quiere de nosotros.

Y evidentemente, lo que Job dijo de Dios en sus discursos, Dios lo tomó como una **calumnia.**

Job dijo mucho pero creo que con solamente dos lugares podemos recordar como Job estaba disputando con Dios.

Job 23:3 !!Quién me diera el saber dónde hallar a Dios!
Yo iría hasta su silla.

¿Iría a su silla para qué? ¿Para corregir lo, para informar lo que algo no estaba bien?

Job 31:37 Yo le contaría el número de mis pasos,
Y como príncipe me presentaría ante él.

Oh., te vas a presentar te como un príncipe, un hombre grande, uno de los muy importantes. Ah, está bien Job, vas impresionar a Dios con tu posición.

Job empezó bien, pero con toda la presión y con todo el dolor, salió la escoria, como la suciedad que se ve flotando sobre el agua cuando está hirviendo.

2) Aunque Job ahora estaba pensando de otra manera, ni modo, tendría que contestar por **sus calumnias**. Ahora Job tiene que responder.

3-4) Esto es muy saludable. Cuando uno puede ver a Dios como muy grande, y el hombre como casi insignificante, está mejorando.

En un sentido, podemos decir que Job ahora está arrepentido. Admite que habló varias veces cosas que, ahora pensando mas, no eran muy sabias, que no estaba sufriendo bien.

5) Dice claramente, que no tiene nada que decir. Escuchando un poco del poder de Dios en la creación, su sabiduría, su arte en los animales, simplemente no tenia sentido tratar de defender ninguna de **la calumnias**.

6-7) ¿Que es esto? Job ya está arrepentido, pero Dios insiste en continuar. ¿Pero por que?

Es que es solamente el principio. Dios como un cirujano esta sacando todo lo sucio toda la infección del herido, pero tiene que cavar mas, para limpiar la infección completamente.

Muchos en nuestros tiempos serian felices en terminar el libro ya, porque Job ha arrepentido, pero no.

El arrepentimiento verdadero tiene que ser completo. Acaso Judas y Faraón no tenían un sentido de remordimiento, pero seguían después cada cual en la dureza de sus corazones.

Y hay otro ejemplo en la parábola del sembrador.

Mateo 13:20-22 Y el que fue sembrado en pedregales, éste es el que oye la palabra, y al momento la recibe con gozo; pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la aflicción o la persecución por causa de la palabra, **luego tropieza.**

22 El que fue sembrado entre espinos, éste es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa.

Existan remordimientos, apariencias de arrepentimiento verdadero que realmente no son suficientemente profundos, y estas personas mas tarde van a regresar al mundo, como el perro al vomito o el puerco al lodo.

Y por esto, Dios como un cirujano experto, va a sacar toda la enfermedad.

6-9) Otra vez veamos como Dios tomó las murmuraciones de Job como una seria de **calumnias.** Esto pasó mucho cuando Moisés llevaba a los hebreos por el desierto.

Números 21:5 **Y habló el pueblo contra Dios** y contra Moisés: ¿Por qué nos hiciste subir de Egipto para que muramos en este desierto? Pues no hay pan ni agua, y nuestra alma tiene fastidio de este pan tan liviano.

Una cosa es venir en oración pidiendo un cambio con reverencia y con humildad. Otra es dejar salir un río de quejas y murmuraciones de nuestras bocas.

8) Dice aquí que Job estaba condenando a Dios, para justificar a si mismo. Era como Adán echando la culpa a Eva y a Dios mismo.

Génesis 3:12 Y el hombre respondió: La mujer que me diste por compañera me dio del árbol, y yo comí.

Dios dijo que Job estaba condenando al Altísimo como su padre Adán antes. Y así nosotros si caigamos en la trampa de quejar y murmurar sobre las providencias, los eventos buenos y malos que Dios ha programado para nuestras vidas.

9) Tal vez tu has lavado el caro, o has hecho otra cosa con un niño muy pequeño y el niño te ha dicho, "No mamá así no se lave el caro, no lo haces así."

Y tal vez tu puedes decir, "¿Así? Acaso tu quieres enseñarme bien como hacer lo?"

En amor, Dios estaba reprendiendo a Job como a un niño necio que hablaba de cosas que simplemente no entendía.

10-14) Dios ayudaba a Job a sentir un poco mas pequeño. Es como que Dios dijo, "Tu te sientes capaz de corregir me a mí, y tomar las riendas del gobierno del universo, por que no te empieces con los hombres de soberbio para abatir los"

Job no pudo hacer esto. Dios tenia una gran reputación de hacer precisamente esto. Humilló a Nimrod con su torre de Babel. Aplastó a faraón, matando a sus soldados en el mar rojo. Faraón era bastante orgulloso.

Éxodo 5:2 Y Faraón respondió: ¿Quién es Jehová, para que yo oiga su voz y deje ir a Israel? Yo no conozco a Jehová, ni tampoco dejaré ir a Israel.

Mas tarde Dios quitó el razón de Nabucodonosor, puso a Hamán en la horca en el libro de Ester, y en el nuevo testamento mató a Herodes cubriendo lo con gusanos.

Hechos 12:21-24 Y un día señalado, Herodes, vestido de ropas reales, se sentó en el tribunal y les arengó. Y el pueblo aclamaba gritando: !!Voz de Dios, y no de hombre! Al momento un ángel del Señor le hirió, por cuanto no dio la gloria a Dios; y **expiró comido de gusanos.** Pero la palabra del Señor crecía y se multiplicaba.

La biblia está llena de ejemplos de Dios aplastando a los soberbios. Es fácil para él, pero Job simplemente no pudo ni intentar lo. Y la conclusión es, si no puedes hacer ni esto, porque intentes a instruir a Dios en otras cosas.

Es una gran misericordia estar humillado por la palabra y por la providencia de Dios, es mas saludable ver a nosotros mismos como pequeños y Dios como grande y glorioso.

15) Ahora Dios está regresando a los animales. Una criatura extraña es ese behemot. Antes que nada es algo que Dios creó. Esto es importante porque hay personas que quieren decir que es un animal mitológico o metafórico.

Pero en este mismo contexto Dios habló de cabras, del asno montes, de los búfalos, del avestruz, el caballo de la guerra y el águila, es mas lógico concluir que es otro animal real.

16) Es un animal sumamente fuerte, y parece que está muy pesado. En diferentes Biblias de estudio, dicen que tal vez es un elefante, o un hipopótamo. ¿Pero si esto era cierto por que no usar estos nombres? De todos modos Job sabia que era.

17-18) Ahora no suena como elefante ni hipopótamo, ellos tienen colas muy delgadas. Ese animal era enorme, muy pesado, y por esto tiene huesos como de bronce. Dios lo sabe porque se puede decir, (con reverencia), que Dios es el ingeniero de esa creatura.

19) Esto tiene que ser unos de los animales mas grandes que jamás ha existido. Y por esto, hoy en día mas y mas Cristianos creen que esto era un dinosaurio.

¿Cual es el problema con esto? Es que la gran mayoría de los Cristianos ya han tenido sus cerebros lavados en las escuelas publicas que enseñan que los dinosaurios vivían millones de años antes de los hombres.

Pero nosotros sabemos que Dios hizo todos los animales de la tierra en el día sexto, y los del mar un día antes. Los orgullosos modernos no pueden aceptar esto.

Así que con simplemente mencionar este animal, Dios aun hoy esta haciendo lo que dijo en los versículo 12.

Job 40:12 Mira a todo soberbio, y humíllalo,
Y quebranta a los impíos en su sitio.

Dios está humillando los Darwinistas que han infiltrado a las iglesias, dudando de los primeros capítulos de la Biblia.

20-21) Parece que era un animal que no comía a otros.

22-23) Tan grande era, que era indiferente a grandes torrentes de agua.

24) Seria imposible para el hombre, tomar a este animal y domesticar lo. Esto era incomprendible.

*----- Doctrina -----
El libro de Job es muy importante en nuestros tiempos porque los hombre realmente están mas arrogantes que antes. El libro de Job, nos enseña profundamente sobre la soberanía de Dios. Analizando este tema, los hombres parecen cada vez mas pequeños y insignificantes, y Dios es mas y mas grande y glorioso.

Hay un punto mas que hacer en este capitulo, una **calumnia** mas que tenemos que **contestar**.

Dios lo presentó en los versículos 13 y 14.

Job 40:13-14 Encúbrellos a todos en el polvo,
 Encierra sus rostros en la oscuridad;
 Y yo también te confesaré
 Que podrá salvarte tu diestra.

Aquí habla del hombre salvando a si mismo. ¿Porque Dios mencionó esto? En otras traducciones dice que el hombre se puede salvar se con su mano derecha.

En todas las religiones falsas del mundo, el hombre anda salvando a si mismo, por algo que tiene que hacer. Hasta levantando su mano derecha.

Y a cada cuando ese error ha entrado a las iglesias. Se le nota cuando uno habla en testimonio diciendo, "Oh claro, yo soy salvo, porque yo recibí al Señor", en tal y tal año.

Se pone el énfasis en lo que hizo el hombre. Pero en realidad la salvación siempre es obra de Dios. Hasta Jonás nos enseñó esto desde el vientre del gran pez.

Jonás 2:9 Mas yo con voz de alabanza te ofreceré sacrificios;
 Pagaré lo que prometí. **La salvación es de Jehová.**

(Demora indefinida)

Es cierto que el hombre tiene la responsabilidad de arrepentirse y de recibir a Cristo, pero en su estado natural esto es imposible.

1 Corintios 2:14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

Tal vez alguien está pesando que esto hace el hombre muy bajo y hasta arruinado. Precisamente.

Job 40:12 Mira a todo soberbio, y humíllalo,
Y quebranta a los impíos en su sitio.

El hombre no puede salvar a si mismo. Hasta la fe es un don, un regalo.

Efesios 2:8-9 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe.

Cristo era aun mas directo.

Juan 6:41-44 Murmuraban entonces de él los judíos, porque había dicho: Yo soy el pan que descendió del cielo. Y decían: ¿No es éste Jesús, el hijo de José, cuyo padre y madre nosotros conocemos? ¿Cómo, pues, dice éste: Del cielo he descendido? Jesús respondió y les dijo: **No murmuréis entre vosotros. Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.**

“Ninguno puede”, no tienen la capacidad de venir, hasta que el Padre viene tocando a su corazones, dando les corazones nuevos. De otra manera continuaran siempre con el corazón de piedra.

Ezequiel 36:25-27 Esparciré sobre vosotros agua limpia, y seréis limpiados de todas vuestras inmundicias; y de todos vuestros ídolos os limpiaré. Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne.

27 Y pondré dentro de vosotros mi
Espíritu, y haré que andéis en mis
estatutos, y guardéis mis preceptos, y
los pongáis por obra.

¿Esto parece obra de hombre, o obra de Dios? Es una doctrina muy humillante, concluyendo que el hombre perdido ni tiene la capacidad de creer ni de arrepentirse. Pero esto es el tema del libro de Job, el hombre tiene que ser humillado.

Lucas presentó hasta el arrepentimiento como un regalo de Dios.

Hechos 5:31 A éste, Dios ha exaltado con su diestra por Príncipe y Salvador, para dar a Israel arrepentimiento y perdón de pecados.

¿Te parece obra de Dios, o obra del hombre?

Hechos 11:18 Entonces, oídas estas cosas, callaron, y glorificaron a Dios, diciendo: !!De manera que también a los gentiles ha dado Dios arrepentimiento para vida!

En la Biblia, hasta el arrepentimiento es un don, y la persona perdida, es realmente, desesperadamente, perdida.

Si tu quieres conocer la humildad delante de Dios en esta noche, entonces quiero orar por ti.

Vamos a Orar..